

LLEGANDO LA NAVIDAD

Publicado por: secreet50

Publicado el : 7-12-2011 17:30:57

Un poco más de un mes para la noche buena, la iré a pasar sola en un cualquier hotel. Así nadie me puede recriminar, que dejen unos por otros, he llegado a este estado de opciones, no por mi culpa, alguien la tendrá. El culpable que se confiese.

En la mesa, me niego a estar con quien me hace la vida un infierno, ya no tengo, ni Padre ni Madre, mis hermanos lejos, muy lejos, mi Familia se ha evaporado en el aire, no sé donde está y con quien, aun que viva conmigo.

Así con una pequeña maleta, me marché a un hotel, por lo menos hay gente a mi alrededor, desconocidos y indiferentes, así por lo menos lo aceptaré mejor.

Quien ha visto esta casa, llena de luces, toda arreglada, preciosa, yo cansada, pero satisfecha, con el resultado, con miles de gastos en regalos, haciendo de cuenta que era feliz, no comprenderá el cambio.

A mí no me importa, lo que no quiero es fingir, mi desilusión es muy grande, ha tocado el fondo de aceptación.

Si estoy sola, sola quedaré, sin magua, sin reproche para nadie. Amigo, tú quedarás con tus hermanas, sobrinos y toda tu familia, no quiero apartarte de ellos. Ni quiero ir para medio de vosotros, no me quedo con lo que tengo, recuerdos, en ellos, reviviré todas las noches de Navidad desde que me acuerdo.

Ya tuve mi parte, cuando creía en el Noel, en sus renos y su coche, cuando miraba el cielo oscuro, a ver si lo vía llegar. Cuando me levantaba de madrugada, llena de ilusión inocente a mirar mis juguetes.

Ni siempre era bueno, había discusiones, llantos y gritos.

Pero, todo pasaba, todo quedaba bien, era Navidad.

Hoy, ya no tengo ilusiones, ni inocencia, de niña, tengo clavos en mi corazón. Enterrado tan fondo que no saldrán nunca más.

Regalos ya no quiero, tampoco sentir que estoy a más, que soy algo que tienen que tragar. Pueden decir lo que quieran, pero no pueden mandar en mi corazón negro de tanta injusticia, desconozco, quien para mí eran mi vida y que tanto me he sacrificado por ellos.

Así, con mi maleta, me voy a pasar mi Navidad, en un hotel bueno, confortable, sin tener que aguantar hipocresías.

Cuando quieran, que paren para pensar, le haría muy bien. Quizá volverían a ser normales.

Por mi todo bien, nada pido, nada quiero, solo mi vida y no admito que intenten mandar en ella, eso nunca.

A tropezones, evito, por todos los medios lastimarme, dejen que sigan, como les dé la gana.

Soy fortaleza, en un desierto, tengo agua pura y pan, sombra, y paz, mientras ellos andan sin norte perdidos en medio de arena llena de escorpiones hechos sentimientos. Cada uno elige su camino, las consecuencias las tendrán que aceptar.

Que venga un nuevo año y yo lo pueda vivir con salud, más a gusto, como deseo, que Dios los ayude y a mí nunca me desampare.

Con tristeza escribo, como si hablara en su presencia, como es imposible, deseo que un día lean y entiendan.

Oporto, 7 de Diciembre de 2011

Carminha Nieves